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с праздником весны и труда, дорогие шебекинцы!

примите поздравления z

на аллее трудовой славы  z

Уважаемые белгородцы! 
Дорогие друзья!

Поздравляю вас с Праздником Вес-
ны и Труда!

В этот день мы чествуем людей всех 
поколений и всех профессий. Тех, кто в 
разное время работал и кто сейчас от-
даёт свои знания, опыт, энергию, что-
бы наша Белгородская область была бла-
гополучной и комфортной для жизни, а 
Россия – успешной. 

Сегодня, несмотря на объективные 
сложности, мы, белгородцы, активно 
трудимся. Реализуем все планы и про-
екты, в том числе и по развитию инф-
раструктуры. 

В этом году мы хотим ввести в эксплу-
атацию 1 миллион 181 тысячу квадратных 
метров жилья. А это более 6 тысяч инди-
видуальных домов и свыше 7 тысяч квар-
тир. Кроме того, мы отремонтируем 403 
многоквартирных дома – это беспреце-
дентное количество за все 8 лет реализа-
ции программы. В результате 60 тысяч жи-
телей региона значительно улучшат свои 
жилищные условия. Наряду с этим, более 
двух тысяч белгородцев переедут из ава-
рийного жилья в новые дома, а 315 детей-
сирот заселятся в собственные квартиры.

Рассчитываем ввести в строй свыше 
180 новых и капитально отремонтиро-
ванных объектов социальной инфра-
структуры, выполнить ремонт более 600 
км дорог и строительство 49 км новых. 
Мы проведём благоустройство 85 обще-
ственных и дворовых пространств. Про-
должим масштабную работу по развитию 
и модернизации системы водоотведения 
и водоснабжения – на эти цели мы выде-
лили более 3,5 млрд рублей. Уверен, мы с 
вами выполним все намеченное. И наша 
жизнь обязательно станет лучше!

Дорогие друзья! Пусть этот замеча-
тельный майский праздник подарит 
всем нам отличное настроение, заряд 
бодрости и энергии для новых хороших 
дел! Здоровья вам, благополучия и все-
го самого доброго!

В. ГЛАДКОВ,
Губернатор Белгородской области

Примите искренние поздравления с Праздником  Весны и Труда!
За долгие годы своего существования праздник сменил на-

звание, но своей значимости не потерял. Из года в год он дарит 
нам заряд оптимизма   и созидательной энергии, даёт старт важ-
ным начинаниям. Для старшего поколения 1 Мая – воспомина-
ние о молодости, трудовом единении, для молодёжи – время но-
вых идей и смелых решений, символ будущего. Но объединяет эта 
дата всех,   кто любит родной край и старается своим плодотвор-
ным трудом сделать  его изобильным и благополучным. И пусть 
Первомай будет днём солидарности всех поколений.

Весна всегда приносит новые силы и неиссякаемую энергию, кото-
рые следует использовать для позитивных перемен. И пусть лозунг: 
«Мир! Труд! Май!» символизирует наше общее стремление к взаимо-
пониманию и согласию, порядку  и созиданию, вселяет в нас новые 
силы и светлые надежды, объединяет  и наполняет оптимизмом!

Старшее поколение шебекинцев, ветераны труда внесли неоце-

нимый вклад    в развитие нашего округа. И нам просто необходи-
мо поддерживать эту добрую традицию. Совместными усилиями 
делать всё для укрепления и процветания нашей Родины. 

Выражаем искренние слова благодарности всем, кто добро-
совестно трудится на благо родного края, способствует преум-
ножению его богатств и росту благосостояния граждан. Жела-
ем вам, дорогие шебекинцы, мирного неба, крепкого здоровья, 
добра, весеннего настроения! Пусть в каждом доме будет благо-
получие и стабильность! 

С уважением,
В. ЖДАнОВ, 

глава администрации 
Шебекинского городского округа

А. СВетЛичный,
председатель Совета депутатов
Шебекинского городского округа

Уважаемые шебекинцы!

В номинации «Лучший работник учреж-
дения здравоохранения» свидетельс-
тво о занесении портрета на Аллею Тру-
довой Славы Шебекинского городского 
округа получила Ирина Александровна 
Калиненко. Она  старшая медицинская 
сестра приёмного отделения Шебекин-
ской центральной районной больницы. 
Общий стаж её работы 21 год.

 Ирина Александровна родом из села 
Большетроицкое. Именно там, совсем ещё 
девчушкой, будущий медик наблюдала за 
медиком действующим - своей бабушкой 
Федорой Яковлевной Шмелёвой. Не без осо-
бого восторга и интереса. Та долгое время 
работала фельдшером-акушером в Боль-
шетроицкой больнице. Много чего в жизни 
повидала, так как была ребёнком войны да 
и медицинской практики хватало в юности 
и зрелом возрасте.  Дедушка Ирины работал 
там же, на станции скорой помощи.

-  Конечно, когда была маленькой, я виде-
ла их работу - непростую, но очень уважае-
мую и неоценимую. Бабушка была мною гор-
да. Я единственная из семьи, кто пошёл по 
её стопам. Да и во многом на неё похожа, - 
призналась Ирина Александровна. - Мне, на-
верное, передался по крови её характер. Если 
надо, я здесь в отделении и жить буду. Своим 
сотрудникам говорю, что в любое время дня 
и ночи приду на помощь. Это мой долг, я да-
вала клятву. Сейчас живём в очень сложное 
время, обстановка тяжёлая. В любом солдате 
вижу своего зятя, он у меня военный. И очень 
понимаю, какой груз ответственности лежит 
сегодня на фронтовых медиках – огромный, 
- рассказала Ирина Александровна.  

  В сознательном возрасте вопрос с выбо-
ром профессии для Ирины Александровны 
даже не стоял – идти хотела только в меди-
ки. Она закончила Белгородское медицин-
ское училище Юго-Восточной железной до-
роги, впоследствии Воронежскую медицин-
скую академию имени Н. Н. Бурденко, оту-
чившись на менеджера сестринского дела. 
Начала работать с 2001 года в хирургичес-
ком отделении медсестрой, потом перешла 
в оперблок хирургического отделения. Рабо-
тала десять лет операционной сестрой, по-
том стала трудиться старшей медсестрой 
приёмного отделения Шебекинской ЦРБ. 

Выбранная работа Ирине Александровне 
по душе, тем более, что она весьма разнооб-
разная. Сейчас к приёмному отделению при-
соединили кабинеты трансфузиологии и ме-
дицинского освидетельствования. Есть ур-
гентные дни.  Каждый день Калиненко кон-
тролирует рабочие моменты на двух постах 
– в хирургическом и терапевтическом кор-

пусах. А это ведение необходимой докумен-
тации, организация амбулаторного приёма 
и госпитализации жителей, а в случае необ-
ходимости и даже работа с полицией. 

- На моих плечах непосредственная ор-
ганизация всего рабочего процесса при-
ёмного отделения. Контроль работы обо-
рудования, например, электрокардиогра-
фов, концентраторов кислорода и учёт 
наркотических медпрепаратов и иных 
медикаментов. Документация, в том чис-
ле по оформлению и санобработке паци-
ентов. Много всего, одним словом, - до-
полняет Ирина Александровна. - В тече-
нии дня у нас бывает много людей, по-
ток амбулаторно поступающих. Беженцев 
принимали. А как же? И детки лежали у 

нас, им надо было оказывать помощь. 
Ирина Александровна Калиненко часто 

слышит благодарности в свой адрес от паци-
ентов, но надеется, что главные её достиже-
ния ещё впереди. Важным для неё по-пре-
жнему остаётся вот что: на своем рабочем 
месте быть услышанной коллегами, без это-
го никак. Работа с коллективом неотъемле-
мая часть её деятельности -  в отделении 34 
сотрудника, ко всем нужен свой подход.    

У Ирины Александровны двое детей. Как 
мать, она мечтает о том, чтобы её дети были 
счастливы и никогда не было войны. На это, 
наверное, надеется каждый из нас. Пусть же 
мечты сбываются, пусть.    

Алина иВАнОВА
Фото автора

Своевременно оказать помощь

Дорогие читатели!   
Продолжается подписка                     

на газету 
«Красное знамя»

   на 2-е полугодие 2022 года. 
Стоимость подписки - 
761  рубль  40  копеек. 

 Для инвалидов 1 и 2 групп - 
675 рублей 12 копеек.  

Для тех, кто самостоятельно 
получает газету в редакции, 

подписка 330 рублей. 

подписка z
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добрые перемены z

наши интервью z

Валентину Степановну Воротеляк  
шебекинцы давно знают не толь-
ко как директора школы №5, но и 
как активного общественника, депу-
тата Совета депутатов Шебекинско-
го городского округа по одномандат-
ному избирательному округу №6. Ак-
тивность – одна из главных черт ха-
рактера  депутата Воротеляк.   Поэто-
му моё интервью с нею началось не-
обычно и несколько неожиданно, с 
монолога Валентины Степановны. Не 
дожидаясь вопросов, она начала так:

- Прежде всего, хочу поблагодарить  тех  
активных жителей города, которые помог-
ли мне увидеть проблемы подшефного мне 
микрорайона и всего поселения. Мои изби-
ратели подсказали пути решения этих про-
блем, что  помогло устранению недостат-
ков  и улучшению условий  жизни и быта  
в городе. Хочу поблагодарить и админис-
трацию городского округа, специалистов, 
поскольку за исполнением потребностей, 
высказанных жителями, я обращаюсь ре-
гулярно во все профильные отделы и прак-
тически всегда встречаю взаимную откры-
тость, желание сотрудничать и реализовать 
конструктивные инициативы.

 - Что вы считаете главным в своей 
работе депутата?

 - Однозначного ответа  тут не может 
быть. Моя работа предполагает несколько 

направлений, каждому из которых я ста-
раюсь уделять максимальное внимание и  
тщательно проработать. Вот эти направ-
ления: участие в заседаниях Совета депу-
татов Шебекинского городского округа, 
участие в работе профильных комиссий, 
приём жителей, за беседой с каждым из 
которых следует индивидуальный поиск  
решения вопросов и проблем; рассмотре-
ние других обращений, участие в городс-
ких и районных мероприятиях и акциях. 
А главное –это неравнодушное отноше-
ние к делам и людям.  О выполнении ра-
бот и участии в жизни Шебекинского го-

родского округа написано на сайте «Из-
биратель- депутат»,  и сейчас, считаю, нет 
смысла  повторяться.

- Тем не менее, давайте вспомним, 
что удалось выполнить из намеченно-
го за прошедший период.

 - Берём перечень наказов избирателей 
и смотрим, что выполнено. Это ямочный 
ремонт по улице Тимирязева после ремон-
та сетей  водо– и газоснабжения, благо-
устройство на территории городского ав-
товокзала,  выпиловка деревьев по ули-
це Чехова, возле дома №54 и дома напро-
тив, около техникума промышленности 
и транспорта, восстановление дорожно-
го покрытия  к детскому саду №7 и дому 
№3 по улице Рабочая. Кроме того,  обеспе-
чено мероприятие по сохранности рекре-
ационной зоны на берегу реки Нежеголь, 
в микрорайоне Титовка, продлено движе-
ние автобусов №112 по маршруту №2, с 
целью подвоза школьников на учёбу. Ор-
ганизован систематический покос травы, 
в том числе амброзии по улицам и вдоль 
железнодорожного полотна, выполнен ре-
монт детского сада №9 и подъездной до-
роги к нему, возведены  великолепные де-
тские  площадки в районе  улиц Чехова, 
Дзержинского.  Можно перечислить ещё 
целый ряд выполненных полностью или 
частично работ, но я думаю, что и без то-
го хорошо понятно, что мы не сидим сло-
жа руки.

 - С другими депутатами, своими 
коллегами, вы сотрудничаете?

 - Конечно. Например, с начальником 
управления физической культуры и спор-
та Сергеем Валерьевичем Белоусовым  мы 
воплотили  в жизнь замечательный про-
ект по строительству  спортивной площад-
ки для сдачи ГТО в районе  школы №5. С 
директором Шебекинского «Водокана-
ла» Александром Владимировичем Бес-
паловым удалось войти в  программу ка-
питального ремонта по водоснабжению 
и  водоочистке по улице Чехова.  С Влади-
миром Николаевичем Климовым и благо-
творительным фондом содействия здоро-
вому образу жизни «Айсберг», с выпускни-
ками прошлых лет поддерживаем спорт-
сменов и творческих детей.

 - Валентина Степановна, в начале 
нашей беседы вы сказали, что одним 
из направлений в вашей работе явля-
ется участие в мероприятиях и акци-
ях. Что вы имели в виду?

- Работу с участковыми, руководителя-
ми ТОСов, с которыми мне приятно и даже 
полезно работать, проводить различные 
мероприятия: праздники микрорайона,  
спортивные мероприятия, традиционные 
поздравления ветеранов Великой  Отечес-
твенной войны, шефство над памятника-
ми и мемориалами, посвящёнными  вой-
не с фашизмом, например, в районе «Сель-
хозтехники». Ведь ясно же, что без этой 
живой работы, без своих избирателей, без 
их активного участия в общественной ра-
боте  мы мало  что можем сделать.

 Беседу вёл тарас ЛОГОВСКОй

Валентина Воротеляк:                                                                  

«Спасибо всем, кто помогает       
мне в моей работе»

 Центр села Маломихайловка 
нынче похож на строительную 
площадку: здесь капиталь-
но ремонтируют Дом культу-
ры, меняют кровли на храме и 
школе.

Ремонтом Дома культуры зани-
мается коллектив специалис-

тов ООО «Темп», где руководите-
лем Виталий Владимирович Ша-
повалов.

 Директор Дома культуры Алек-
сей Егорович Козлов рассказывает:

 -  Ремонтные работы ведутся по 
плану, выполнено уже 50 процен-
тов от того, что нужно сделать. К 
началу сентября, уверен, мы вой-
дём в обновлённый  Дом культу-
ры.

 С  точки зрения автора данных 
строк, на сегодняшний день нет 
причин сомневаться в  оптимис-
тичных прогнозах Алексея Его-
ровича, ибо фасад здания уже от-
ремонтирован, стены внутри по-
мещения оштукатурены, ведётся 
настилка полов, делают своё дело 
электрики.

 Доволен тем, как идут дела в 
Доме культуры и глава Вознесе-
новской территориальной адми-
нистрации  Николай Дмитриевич 
Мишнев.

 - Специалисты фирмы «Темп» 
относятся к своим обязанностям 
ответственно, - сказал он. - Ра-
боты ведут при хорошем качест-
ве, строго по графику, без суеты и 
спешки.

  тарас ЛОГОВСКОй 
 Фото автора

В Маломихайловке ремонтируют 
Дом культуры


